



まちのわだい

あなたの周りの身近な出来事や話題をお寄せください。



〒811-3293 (住所不要)
福津市役所広報秘書課 広報ふくつ行
☎43・8113



▲寄付金を受け取るサンテラスの人たち

福祉に役立ててください

株式会社キューヘンが祭りの収益金を寄付

株式会社キューヘンが11月1日に行われた第20回キューヘンゆのか祭りのバザーなどの収益金を福岡サンテラスに寄付しました。

また、キューヘンは昭和34年の創業から創立50周年を迎えた記念として、市内の市立保育所4か所と真愛保育園に電気温水器を贈呈しました。

光陵高校でスポーツコンテスト

スポコン広場 in ふくつ

光陵高校が創立30周年を迎え、地域貢献事業の一環として、神興小学校と神興東小学校の生徒を招待して、11月9日に高校の体育館でスポーツコンテストを開催しました。小学生たちはドッジボールやなわとび、馬とびなどの種目を行い、高校の生徒たちも飛び入りで競技に参加するなど、楽しんでいました。



▲馬とびに挑戦する小学生たち



▲取り組みの発表をする「すっきり脳健康教室」原町教室の皆さん

小さな支えから始めよう

認知症の人を地域で支えるまちづくり

正しく認知症を理解していただき、認知症の人やその家族を支えることができる地域づくりをすることを目的に、11月7日、カメラアホールで講演会などを行いました。

第1部では、「すっきり脳健康教室」原町教室の皆さん、認知症サポーターがいるお店、地域密着型サービス事業所がそれぞれの取り組みを発表。第2部は詩人・児童文学作家である藤川幸之助さんを講師に迎えての講演会でした。藤川さんは認知症の母に寄り添い、命や認知症に向き合う中から生まれた詩の数々を朗読。「認知症とは」「介護とは」を詩を通じて問いかけているようでした。

広報ボランティア



「福」のある玄関

上西郷のとある家の玄関に、砂の入った水鉢が置いてあります。最初に訪れたときは「寿」、次には「福」。毎回描かれる文字に、今日はいいことがありそうな気持ちになります。水鉢とこの砂とは20年以上のお付き合い。次は何の文字が迎えてくれるでしょうか。 【福崎 信一】



第13回ふれあいけやきっ子文化祭

11月15日、神興東小学校で第13回ふれあいけやきっ子文化祭が行われました。今年は創立30周年を記念して式典が行われ、6年生児童が校歌・校章の由来などを発表しました。式典の後、各学年の合唱などが行われ、地域の参加者から大きな拍手が送られていました。 【吉村 邦夫】



第15回宮司地区ウォークラリー大会

11月8日に第15回宮司地区ウォークラリー大会が開催されました。120人の参加者は在金丹比羅神社コース、宮地嶽神社コースに分かれて宮司コミュニティセンターをスタート。途中のチェックポイントで出題された問題を解きながら、昼前には全員がゴールしました。【阿部 尚志】



たいぼう 戴帽式(キャッピング)

11月6日、宗像看護専門学校で戴帽式が行われました。85人の学生たちは看護の道を目指す者としての自覚と今後の学びを続ける決意で式に向かい、厳かな雰囲気の中で行われました。同席した保護者も真剣なまなざしで式を見守っていました。 【山本 武利】

みんな大好き! わが家の宝

TOWN TOPICS



カメラレポート まちのわだい



祝迫 哲人ちゃん
平成18年1月30日
大和2区

電車が大好きで甘えん坊のあつくん。これからも笑顔いっぱいの優しいお兄ちゃんであってね。

佐藤 野乃子ちゃん
平成14年4月10日

佐藤 亜衣子ちゃん
平成18年1月15日
あけぼの区



お姉ちゃん大好き! いっぱいけんかしても、ずっと仲良くしてね。

募集しています

●広報ふくつでは「みんな大好き! わが家の宝」に登場してくれる1歳~4歳程度のお子さんを募集しています。●10月号に載せて」という場合を除き、締め切りはありません。申し込みいただいた後の最新号に掲載します。●誕生日など、掲載号をご指定の場合は、誕生日の前月1日までに申し込みください。

申込・問い合わせ 市広報秘書課 ☎43・8113(直)

卒業や入学を彩るように

福間中学校で花いっぱい運動などを実施

福間中学校で11月25日、花いっぱい運動が実施されました。来年の卒業・入学時に花咲くようにと花見区のシニアクラブの皆さん、保護者、3年生の生徒が一緒になって、花壇に花苗や球根を植えました。

また同時に1、2年生はクリーンランド作戦(海岸清掃)を実施し、環境問題について考える時間を過ごしました。



▲花がたくさん咲くように願って



▲クリスマスツリーの前で歌う園児たち

福間駅最後の姿を飾る

市観光協会やJR退職者が飾り付け

11月24日、福間駅構内に市観光協会の皆さんによりクリスマスツリーが設置されました。ツリーの点灯式では聖愛幼稚園の園児たちがかわいい歌声を披露し、通りがかる人を楽しませていました。また、11月30日には新年を迎えるための2基の門松がJRを定年退職した人たちの会などによって設置されました。



▲福間駅を飾る門松

毎年、皆さんの手によって飾り付けが行われてきたクリスマスツリーと門松。福間駅の新築工事が進む中、現駅舎の姿を飾る最後の年になりました。



▲本物のフルーツを使用した作品も

華やかな雰囲気にもまれて

フラワーアレンジメント展示会

12月4日、花見の里3丁目のアトリエ杏樹(あんじゅ)で、2年ぶりにフラワーアレンジメントの展示会がありました。結婚式を想像させるような華やかな作品がたくさん展示された部屋は、まるで別世界のように、作品を見に来た皆さんから感動の声が上がっていました。

甘くておいしいみかんをどうぞ

内殿区のみかん畑でみかん狩り体験

11月28日、内殿区にあるみかん畑で市認定農業者協議会主催のみかん狩りが行われました。天候に恵まれたこの日は、開始すぐから多くの親子連れなどにぎわい、みかん狩りを楽しみつつ、もぎたてのみかんを食べる姿があちこちで見られました。園内は店が出たり、抽選会があったりとそのほかのお楽しみもありました。



▲小さな子も上手にはさみを使ってみかん狩り



▲左から藪内さん、永井さん、石津さん、市長

中学生が税についての作文で受賞

11月24日に表彰状を授与

全国納税貯蓄組合連合会が主催する「中学生の税についての作文」で、市の中学生3人が優秀な成績を収めました。

賞名	受賞者
福津市長賞	石津健行さん(津屋崎中3年)
香椎税務署管内納税貯蓄組合連合会長賞	藪内未歩さん(福間中3年)
	永井優希さん(福間東中3年)

いろいろな遊びがいっぱい

第3回ぶくぶく子どもフェスティバル

11月22日、ふくとびあで第3回ぶくぶく子どもフェスティバルが開催されました。布で作った魚を釣るコーナーや宝探しのコーナー、外国製の木のおもちゃで遊ぶコーナーなど、いろいろな遊びの会場があり、あいにくの雨模様でしたが、たくさんのお子様たちは思い思いの場所で楽しんでいました。



▲布で作った魚を釣って遊ぶ子どもたち